

90th
Anniversary

学校通信

令和4年度 第7号

令和4年 11月 1日

練馬区立開進第三小学校

校長 岡部 良美

「育ち合う、支える学校風土」

校長 岡部 良美

開三小は、『よいところ見つけ名人』『よいところのばし名人』がたくさんいる、子供たちみんなが目指して取り組む学校です。校長室前には、『こころポスト』があります。毎日、子供たちが学校生活の中で見付けた、学級の友達、他学年の子供の姿や行動について、『ぽかぽかできごと』・『ぽかぽかメッセージ』のカードに書いてポストに入れています。そして校長室前の掲示スペースに貼られ、みんなが見合い、開三小のよさを知り、共有しています。各学級でも『よいところいっぱいの木』、『今日のMVP発表』などの、子供と教師が一緒に決めた取組があります。

今、1階昇降口正面の掲示スペースに、先日子供たちが活躍した運動会についてのメッセージカードを掲示しています。ルーブリックは、

☆運動会 みんなが、『よいところみつけ名人、よいところのばし名人』
『ぽかぽかことば』でいっぱいにしよう。☆



です。1年生から5年生は6年生へ、6年生は1年生から5年生へ、書いています。

<6年生へ>

♡かけっこのとき、てつだってくれてありがとうございました。わたしもやりたいです。(1年)

♡こてきは足のふみ方がいっしょで、音もあっていてすごいと思いました。(2年)

♡うんどう会のこてき、かっこよかったです。わたしも、あんなこてきをひきたいです。(3年)

♡高学年リレーで遅れて走っていた人もいたけれど、最後でぬかせていたチームもあったので、すごいな、自分も速くなりたいなと思いました。(4年)

♡鼓笛行進、大人数だったけど足ぶみや音がそろっていてすごかったです。私も来年6年生になるので、今の6年生のみなさんを見習いたいです。(5年)

開三小の子供たちには、育ち合う姿が随所で見られます。運動会後の保護者や地域の皆様からの感想も、子供たちの自信につながっています。

<6年生から>

♡はじめてのうんどうかいなのに、ひとりひとり一しょうけんめいがんばっていて、とてもいいとおもいました。(1年生へ)

♡すずのついたうでわをきれいに鳴らしながら、キレキレのダンスがともてかっこよかったです。(2年生へ)

♡元気いっぱいおどるすがたを見てぼくも元気が出ました。70メートル走もがんばって走り切っていました。かっこよかったです。(3年生へ)

♡KAISAN ソーラン2022すごく良かったです。みんなの動きがそろっていてかっこよかったです。今までたくさん練習してきたことが伝わりました。(4年生へ)

♡なること曲のリズムがよく合っていて、見てもとても楽しかったです。今年の冬から鼓笛行進の練習が始まります。練習の成果を来年の運動会でぜひ見せてください。(5年生へ)

いつもぜんこうちょうかいのとき、みんながしあわせになって、おべんきょうになるおはなししがいっぱい。ありがとうございます。(1年生が、私にくれたカードです.) ♡

開校90周年記念運動会を終えて～わくわく作文より～

十がつ十五にちは、うんどうかいでした。わたしは、おどりをがんばりました。はじめてのうんどうかいだったけど、ここまでできるとおもいませんでした。また、もう一かいおどりをおどってみたいです。

1年児童

わたしは、ダンスをがんばりました。じ分じしんで、きらきらにおどれていると思いました。楽しくおどれてうれしかったです。お母さんやお父さんにダンスを見もらいました。お母さんたちも、よろこんでくれていたので、うれしかったです。とても楽しいうんどう会でした。おどるって、とても楽しいことがわかりました。

2年児童

心に残ったことはダンスと長なわです。1曲目のツバメでは、はたを持っておどりました。しっかりとはたをふって、元気におどれてうれしかったです。

長なわでは、みんなでせいいっぽいがんばりました。106回とびました。111回をこえられなくなくやしかったけれど、100回をこえられてうれしかったです。来年はもっと大きな記ろくを出したいです。

3年児童

今年の運動会は、全学年のきょうぎを外に出て、おうえんしながら見れたのが、うれしかったです。今年は出番がはやかったので、きんちゅうしました。ダンスは KAISAN ソーラン 2022 をおどりました。入場が長くておぼえるのが大変でした。ソーラン節は楽しくおどりました。

また、今年と同じような運動会が来年もできたらいいなと思います。

4年児童

ぼくは開三小の運動会に初めて参加しました。一番すごいと思ったのは「鼓笛行進」です。6年生の鼓笛行進は、様々な楽器があり、リコーダー、けんばんハーモニカ、主指揮などもすごく的確で素晴らしいものだと思いました。来年自分たちがやると思うと、すごく楽しみな感じがします。

5年児童

今回の運動会で私は、白組団長、指揮者、リレーの選手として、そして6年生としての達成感でいっぱいになりました。

団長として、赤組団長と息を合わせて選手宣誓や準優勝杯授与を行いました。

また鼓笛行進では、練習ではたまに間違えてしまうことがあり不安もありましたが本番では間違えることなく終えることができました。

3年ぶりの勝敗がある運動会で、とても盛り上りました。小学校生活最後の運動会、今まで1番楽しかったです。

6年児童

生活目標 思いやりのある行動をしましょう

・相手の気持ちを考えて行動する。

・相手がうれしくなる行動をする。

日	曜	学校行事(○数字は学年を表します。)				
1	火	安全指導日 クリーン運動②④⑥	16	水	歯科健診③⑤⑥	
2	水	クリーン運動②④⑥ (5時間授業)	17	木		
3	木	文化の日	18	金		
4	金	クリーン運動②④⑥	19	土		
5	土		20	日		
6	日		21	月	全校朝会 クラブ活動④～⑥ 6校時	
7	月	全校朝会 (5時間授業)	22	火	個人・専科面談① (4時間授業) 掃除なし	
8	火		23	水	勤労感謝の日	
9	水	歯科健診①②④ (5時間授業)	24	木	個人・専科面談② (4時間授業) 掃除あり	
10	木	午前授業	25	金	個人・専科面談③ (4時間授業) 掃除なし 読書旬間 終	
11	金	生活科、総合的な学習の時間 全国大会	26	土		
12	土	2時間授業 (2校時 公開)	27	日		
13	日		28	月	個人・専科面談④ (4時間授業) 掃除なし	
14	月	全校朝会 委員会活動⑤⑥ 6校時 (4年代表委員含む) 読書旬間 始	29	火	個人・専科面談⑤ (4時間授業) 掃除あり	
15	火	避難訓練 (不審者対応訓練)	30	水		